



Doce empresas representan a Los Ríos en importante evento de innovación ETM en Santiago

TRES DÍAS. Actividades en el Parque Bicentenario comenzaron ayer y se extenderán hasta mañana. Director de Fomento Los Ríos dictará hoy una charla.

Representantes de Los Ríos se encuentran participando desde ayer en el evento *Emprende Tu Mente 2024 (ETM)*, que reúne a actores clave de la tecnología, la innovación y el emprendimiento a nivel nacional.

La región cuenta con un stand dedicado al ecosistema local y la participación de 12 empresas destacadas que llevarán sus productos, servicios e historias de éxito al escenario más relevante del año para emprendedores.

Ellas son Tree Squirrel; La Pañuela, Ruco Construcción Modular; AQ Monitor, Huella Activa, Treca Oficio Cerveceros. Kinev Chile, Infood Protein, Bioblock Force, Dentamor, Naturaliza y Austral Teknik. Todas fueron seleccionadas por Fomento Los Ríos y Patagonia Startups por su impacto en áreas como tecnología, sostenibilidad, creatividad, innovación y desarrollo económico regional.

OBJETIVOS

El ETM es reconocido como una plataforma para conectar talentos, visibilizar soluciones innovadoras y promover la colaboración entre emprendedores y organismos de apoyo.

Se extenderá hasta mañana en el parque Bicentenario de Santiago, con el propósito de fomentar el intercambio de ideas y acelerar el desarrollo de proyectos transformadores en todo el país.

Ricardo Icarte, gerente de Patagonia Startups destacó, "este es el segundo año que participamos como ecosistema de Los Ríos en ETM Day. Pero ahora llegamos con un ecosistema más robusto, un stand más grande, con financiamiento de Fomento Los Ríos que nos permite participar con una delegación de innovación y emprendimiento bastante destacada de la región. Esperamos poner en lo alto el nombre de Los Ríos"

CHARLA PARA INSPIRAR

Este año, no solo emprendedores y empresas innovadoras se



COMUNICACIONES FOMENTO LOS RÍOS.

LOS REPRESENTANTES DE LOS RÍOS PERMANECERÁN HASTA HOY EN LA ACTIVIDAD, EN EL PARQUE BICENTENARIO.

“

La región de Los Ríos reafirma su compromiso de liderar el cambio hacia un modelo de emprendimiento más colaborativo y sostenible...”

Pablo Díaz

Director Fomento Los Ríos

“

Esperamos poner en lo alto el nombre de Los Ríos y que todos sepan que tenemos un ecosistema con mucho potencial y en crecimiento constante”

Ricardo Icarte

Gerente Patagonia Startups

Con su enfoque en la descentralización y la promoción de soluciones innovadoras desde los territorios, la región de Los Ríos reafirma su compromiso de liderar el cambio hacia un modelo de emprendimiento más colaborativo y sostenible” sostuvo Díaz

CORFO

Cabe destacar el rol de Corfo en esta actividad, con un espacio propio y actividades.

Durante las tres jornadas, realizará mentorías, charlas TED, el DemoDay de Start-Up Chile, interesantes pitches, reconocimiento a emprendimientos e innovaciones apoyadas por Corfo, entrevistas a representantes de diversos centros tecnológicos del país, entre otras actividades.

darán cita en este mega evento, sino que también Pablo Díaz Barraza, director de Fomento Los Ríos dictará con su par de Tarapacá la charla “Chile, Corfo y mil territorios” la cual se realizará hoy en la Carpa y Escenario CORFO.

En esta instancia, el director del Comité de Fomento Los Ríos compartirá una perspectiva única sobre la descentralización y la experiencia regional en el fortalecimiento del ecosistema de emprendimiento. Esta presentación busca no solo posicionar a Los Ríos como un modelo de éxito, sino también inspirar a otros territorios a explorar estrategias similares de desarrollo inclusivo y sostenible.

“La participación en el ETM 2024 es una oportunidad

invaluable para las empresas y actores del ecosistema de Los Ríos. Permite establecer conexiones con otros emprendedores, identificar nuevas tendencias de mercado y generar alianzas estratégicas que contribuyan al desarrollo regional.

Super Oportunidades

FILM PARA ENSILAJE DE ALTA RESISTENCIA

COVEPA
La mejor solución

AV. PICARTE 1571, ESQ BAQUEDANO, VALDIVIA | www.covepa.cl